



Ausstellung / Exhibition

«Aristide Antonas. Protocols of Athens»

07.03.2015 – 26.04.2015

Sehr geehrte Mitglieder, Freunde und Interessenten der Swiss-Greek Chamber of Economics

Dear members, friends and interested parties of the Swiss-Greek Chamber of Economics

Das S AM Schweizerisches Architekturmuseum zeigt im Frühjahr unter dem Titel «Aristide Antonas. Protocols of Athens» Arbeiten des griechischen Architekten und Philosophen Aristide Antonas

- mit freundlicher Unterstützung der Swiss-Greek Chamber of Economics.

Under the title «Aristide Antonas. Protocols of Athens», the S AM Swiss Architecture Museum proudly presents works of the Greek philosopher and architect Aristide Antonas

- with the friendly support of the Swiss-Greek Chamber of Economics.

Antonas' Interesse gilt öffentlichen Plätzen im Zentrum Athens, die im Zuge der Krise zu sozialen Brennpunkten wurden. In Zusammenarbeit mit der lokalen Bevölkerung realisiert er architektonische Interventionen, die der Aufwertung und Wiederbelebung dieser Orte dienen. Seine Projekte haben Vorbildcharakter, sind sie doch von hoher gesellschaftlicher Relevanz und können leicht auf andere Städte übertragen werden.

Antonas' is particularly interested in public places in Athens' city centre, which turned into deprived areas in the course of the crisis. In cooperation with the local population, he realises architectural interventions, which serve to upgrade and revitalise these places. His projects are role models, they are of high social relevance and can be easily transferred to other cities.

Als privat geführtes Museum, ist das S AM Schweizerisches Architekturmuseum auf wohlwollende Unterstützung angewiesen, um die Ausstellungen und Begleitveranstaltungen kostendeckend zu finanzieren. Falls Sie «Aristide

S

AM

**SCHWEIZERISCHES ARCHITEKTUR-
MUSEUM /
SWISS ARCHITECTURE MUSEUM
STEINENBERG 7 P.O. BOX 911
CH - 4001 BASEL**

**INFO@SAM-BASEL.ORG
WWW.SAM-BASEL.ORG**

**T:+ 41(0)61 261 14 13
F:+ 41(0)61 261 14 28**





Antonas. Protocols of Athens» finanziell unterstützen möchten, freuen wir uns sehr. Spenden ab CHF 100 können von der Steuer abgezogen werden.
As a privately owned museum, the S AM Swiss Architecture Museum is dependent on benevolent support to cover the cost of its exhibitions and accompanying events. If you would like to support «Aristide Antonas. Protocols of Athens» financially, we would be delighted. Donations from CHF 100 can be deducted from income tax.

Herzlichen Dank!
Cordial Thanks!

Wir freuen uns, Sie an der Vernissage am 06.03.2015, um 19 Uhr begrüßen zu dürfen!
We look forward to welcoming you at the opening on 06.03.2015 at 7 PM!

Ihr S AM Team
Yours S AM Team

Bankdetails:

S AM Schweizerisches Architekturmuseum
Bank Credit Suisse AG, 8070 Zürich
Konto-Nr. 80-500-4
IBAN-Nr. CH80 0483 5138 1570 2100 0
Swift 4835

Zahlungszweck / Purpose: Aristide Antonas

S

AM

**SCHWEIZERISCHES ARCHITEKTUR-
MUSEUM /
SWISS ARCHITECTURE MUSEUM
STEINENBERG 7 P.O. BOX 911
CH - 4001 BASEL**

**INFO@SAM-BASEL.ORG
WWW.SAM-BASEL.ORG
T:+ 41(0)61 261 14 13
F:+ 41(0)61 261 14 28**

